

## Globalcaja y FEDA renuevan su colaboración para el impulso de acciones dirigidas a la internacionalización de las empresas y el apoyo al comercio de Albacete

 El presidente de Globalcaja, Carlos de la Sierra, y Artemio Pérez, presidente de la Confederación de Empresarios de Albacete, han renovado uno de los convenios de colaboración que mantienen ambas entidades y que persigue el desarrollo económico de Albacete y provincia.

**Albacete, 28 de febrero de 2023.** Con la renovación del convenio de colaboración entre Globalcaja y la Confederación de Empresarios de Albacete (FEDA), ambas entidades continúan estrechando lazos para llevar a cabo acciones de fortalecimiento y crecimiento del tejido empresarial de la provincia.

El presidente de Globalcaja, Carlos de la Sierra, -que ha tenido la oportunidad de felicitar a Artemio Pérez por su reciente reelección como presidente de FEDA-, ha sido el encargado de rubricar este nuevo convenio, donde queda patente el compromiso de la entidad financiera.

"Nuestro compromiso con la Confederación de Empresarios es, en realidad, una apuesta por todas las empresas y profesionales autónomos y por toda la sociedad de Albacete porque los empresarios son el motor económico de nuestro territorio", ha recalcado Carlos de la Sierra, quien ha incidido en el éxito del trabajo conjunto y colaborativo para alcanzar un mayor desarrollo socioeconómico de la provincia.

Por su parte, Artemio Pérez, ha destacado el grado de colaboración de tanto nivel que la Confederación mantiene con Globalcaja, como entidad de referencia en la provincia, y ha agradecido a su presidente que un año más se vuelva a renovar esta colaboración, poniendo de relieve el apoyo que la entidad presta así a las empresas de Albacete.

Gracias a este convenio, Globalcaja será, un año más, el patrocinador de la Gala de Entrega de los Premios Empresariales 'San Juan 2023', que tiene lugar cada mes de junio, y que este año llega a su veinticuatro edición, para servir de reconocimiento empresarial, institucional y social de la empresa en la provincia de Albacete, poniendo en valor aquellas que han destacado en distintos ámbitos, como pueden ser la innovación o el cuidado al medio ambiente, entre otros aspectos.

Además, en virtud de este convenio, la entidad financiera colaborará en el impulso de las acciones de promoción del sector del comercio que lleva a cabo la Federación de Comercio de Albacete (FECOM), entendiendo que este sector tiene un peso específico importante en la economía local.



Igualmente, la entidad participará en la realización del seminario del programa 'In-FEDA 2023', que incluye la realización de un ciclo de conferencias sobre innovación, internacionalización y digitalización, aspectos clave para mejorar la competitividad del tejido empresarial.

El acuerdo también contempla el trabajo conjunto de la Asociación de Importadores y Exportadores de Albacete (ADIEX), con el programa de Globalcaja 'Exporta Tu Valor', con el propósito de fomentar e incentivar la expansión internacional de las empresas de Albacete.